



et de tranquillité. Aujourd'hui, quelque 850 000 personnes vivent dans la région de la capitale nationale qui est devenue un endroit de choix pour les congrès et une destination fort appréciée des touristes.

Même si le Canada n'est pas réputé pour ses hauts lieux, de nombreux touristes visitent la Colline parlementaire, site des édifices du Parlement et de la Tour de la Paix (92 m). Diverses cérémonies ont lieu sur la Colline, notamment le rituel quotidien de la relève de la garde, durant l'été. Le sommet de la Tour de la Paix offre au visiteur une vue imprenable sur le canal Rideau, la pointe Nepean, le Musée des Beaux-arts, le Centre national des arts, le Monument aux morts, la basilique Notre-Dame, les chutes historiques de la Chaudière, ainsi que le magnifique Musée national des civilisations et les collines de la Gatineau du côté québécois de la rivière des Outaouais.

À titre de capitale nationale, Ottawa accueille plus de cent missions diplomatiques. Chaque année, de nombreux chefs d'État viennent en visite officielle à Ottawa, et un certain nombre de conférences internationales y sont organisées.